

大ケヤキ

学校だより「第28号」
平成28年11月16日発行
高田中学校長 野内 昭

多くの「声」に 感謝、感謝!!

～116名の方より回答!～

『大ケヤキ』第27号で、今年の「第10高中祭」の感想やご意見、ご要望をお願いしましたところ、116名(昨年96名)と昨年度よりも多くの保護者の方々からお寄せいただきました(11/14日現在)。生徒数が275名ですので、42%(昨年33.4%)の回収率でした。回答者は約87%がお母さんでしたが、今年はお父さんが10名、お祖母さんが5名(昨年同数)と、例年より多くいただきました。ご協力に感謝いたします。誠にありがとうございます。

今回は、アンケート結果についてお知らせいたします。

まず、午前中の「開会行事」「合唱コンクール」、午後の「各種発表」、そして最後の「閉会行事」について、4段階で評価していただきました。集計しましたところ、それぞれ4.7・7.2・4.5・3.47(昨年は7.6・3.86・3.75・3.57)と、昨年と比べますと全て下がってしまいました。それでも高い評価を得ました。「閉会行事」は、昨年度までは

「後夜祭」でした。

一番高かったのは今年も「合唱コンクール」で、今年も各学年・学級のすばらしい歌声に、保護者の皆様も大いに感動されたのではないのでしょうか。実際、そのような「声」をいくつ聞いたできました。

逆に、一番低かったのが「各種発表」でしたが、これは多くの方から「学年発表が良かった」「発表の声が小さくて聞こえなかった」などの感想が寄せられ、来年度は対応をしっかりとしなければと思いました。

4段階評価の後に、「全体を通しての感想」と、来年度へのご意見やご要望を自由記述でお願いしましたが、感想では、「毎年感動」「とてもよかった」「生徒達の成長がよく分かった」などのような内容が多く寄せられました。

以下に、感想のいくつかをご紹介します。

ビックアートが完成するまで、多くの方々の協力でできた作品は感動でした。発表は全部見ました。どれもよかったです。(3年・母)

子どもの成長やみんなのがんばりが見られ、素晴らしい高中祭でした。(2年・母)

生徒達の自主性、運営力には感動しました。(1年・父)

みんな一生懸命やっていて、とてもおもしろかったです。高中祭の前から、放課後ががんばっていて、終わって帰って来た娘がよい顔をしていたので、やりきったんだなと思いました。子供のがんばりは、感動してしまいます。(3年・母)

自分達の高中祭を一人ひとりの力、協力を得ながら力を合わせ行うことが出来、生き生きしていた。また、学校生活、学級の様子がまとまっており、内容も分かった。(2年・母)

一生懸命の姿がいいですね。合唱もとても良かったです。クラスの心が一つになって、感動しました。来年も楽しみにしています。(1年・母)

最後に、2年生の母親お二人の次のご感想をご紹介します。

開会行事でのアクシデントに対する生徒の機転の利いたパフォーマンス、感心しました。生徒、先生方、全員で作り上げた高中祭という感じがしました。ありがとうございます。

開校10周年にふさわしい、すばらしい高中祭でした。特に生徒、先生方、家族みなさんの思いが絵になった「ビックアート」や、どの学年も一生懸命に歌う姿に感動した「合唱コンクール」など、どれをとってもすばらしかったです。

いかがでしょうか。これらの感想から、来年度の「第11回高中祭」がさらに盛り上がることを期待しています。

いよいよ来週(月)から

2学期末テスト!!

～携帯電話等預けていますか?～

いよいよ来週の月曜日(21日)から2日間、2学期末テストが行われます。2学期は一番長い学期で、その分、テスト範囲も広くなります。そのため、家庭学習の時間を確保する(増やす)目的で、「期末テスト5日前から部活動中止」にしています。今回は、今日からです(この意味をよく考えてください)。

また一昨年度から、「テスト一週間前から携帯電話等を親に預け、家庭学習の時間をいつも以上に確保する」ことを、学校全体で(美里町全体でも)取り組んでいます。どうでしょうか、実践できているでしょうか。

なおここで、平成26年10月10日の文書でお願いしましたその他の「学校としての『共通のルール』」について確認しておきたいと思えます。

- (1) 午後9時以降は、携帯電話等を親に預ける。
- (2) SNS、オンラインゲーム、動画視聴をする時間を1時間以内にする。

今週の土、日曜日の2日間が最後の勝負です。将来の自分のために、今を大切にしながら期末テストの勉強に取り組んでくれることを、大いに期待しています。